

Hundesalon Schäfer

Seit fast acht Jahren dreht sich bei Anke Schäfer alles um Hunde.::

Anke Schäfer hatte schon immer vor, ihr Hobby zum Beruf zu machen und setzte diesen Wunsch im Jahr 2000 in die Tat um. Die Thüringerin eröffnete den Hunde-Service-Schäfer und hat seitdem alle Hände voll zu tun.

Wenn es um professionelle und liebevolle Hunde- und Katzenpflege geht, ist der Hundeservice Schäfer sicherlich ganz vorne mit dabei. Denn Inhaberin Anke Schäfer macht alles, um die eigene Kompetenz zu feilen und ihre Kunden zufrieden zu stellen. Ihr Können stellt sie regelmäßig auf internationalen Hundefrisörmeisterschaften unter Beweis.

Somit gehört Showgrooming genauso zum Leistungsprofil wie Petgrooming. Auch Zahnstein wird fachgerecht entfernt. Neben schönen Zähnen legt

Anke Schäfer auch Wert auf gepflegte Krallen. Deshalb bietet sie Pediküre für alle Kleintiere an. Und wenn der Tierhalter mal keine Zeit hat, selbst in den Salon zu kommen, wird eben ein Hausbesuch gemacht. Oder der hauseigene Shuttle-Service genutzt. Eine tolle Geschäftsidee, die Anke Schäfers Kunden gerne in Anspruch nehmen. „Wir kommen gerne zu unseren Kunden nach Hause. Und das in ganz Thüringen“, versichert Anke Schäfer. Bei schönem Wetter erfolgt die Pflege schon mal im Garten, sonst im Wohnzimmer, Flur oder Bad. Tische und andere Arbeitswerkzeuge werden natürlich von den mobilen Groomern mitgebracht.

Schöner Salon

Der Salon selbst wird aber auch gerne besucht. Dort gibt es viel Platz. Die Räume sind ansprechend und hell gestaltet. Anke Schäfer legt Wert auf moderne und top-gewartete Arbeitsgeräte. Während der Vierbeiner gestylt wird, darf es sich sein Besitzer in der gemütlichen Kaffee-Ecke bequem machen. Oder in der angegliederten Hundeboutique stöbern. Denn dort gibt es tolle Produkte zu entdecken.

Das Serviceteam selbst fühlt sich auch rundum wohl in dem liebevoll gestalteten Salon. Zum Team gehören: Geschäftsführerin Anke Schäfer, Mitarbeiterin Sabine Streng und Geschäfts- sowie Marketingleiter Holger Helmrich.

Aus- und Fortbildung

Qualität ist Anke Schäfer wichtig. Sie selbst absolvierte vor der Eröffnung des Salons eine einjährige Ausbildung. Danach folgten zahlreiche Fortbildungen. „Ich habe das Grooming nach den Richtlinien der FCI erlernt“, betont Anke Schäfer. Die Fédération Cynologique Internationale ist eine Dachorganisation vieler Hundeverbände und erlässt Rassestandards. Doch die Standards stehen im Groomer-Alltag vor allem beim Showgrooming im Vordergrund. Beim Petgrooming



Anke Schäfer nimmt regelmäßig an Fortbildungseminaren teil. Sie versteht sich auf Show- und auf Petgrooming.



Das Service-Team (v.l.n.r.): Sabine Streng, Anke Schäfer, Holger Helmrich

werden in der Regel praktische und moderne Schnitte bevorzugt. So erhält der sonst langhaarige Yorkshire Terrier einen pflegeleichten Haarschnitt.

Ganz schön aktiv

Seit 2005 besucht Anke Schäfer regelmäßig internationale Hundefrisörmeisterschaften, wobei sie sich auch selbst im Wettkampf der Richterjury stellt. Sie war bereits in fünf verschiedenen Ländern wie Belgien, Deutschland, Tschechien, Italien und Frankreich auf verschiedenen Groomer Competitions und 2007 qualifizierte sie sich als Mitglied der deutschen Mannschaft und nahm an der Weltmeisterschaft in Verbania teil, welche alle zwei Jahre stattfindet.

Mit der Teilnahme der internationalen Meisterschaft Ciseaux d'Or im Februar, in Frankreich, hat Anke Schäfer bereits die zehnte Meisterschaft besucht. Insgesamt vier Medaillen konnte sie schon nach Hause bringen:

- In Belgien „GoldenGroomer2005“, 1. Platz in der Kategorie Spaniel&Setter
- In Prag „Pragobest2005“, 3. Platz in der Kategorie Spaniel&Setter
- In München „German Grooming Masters 2007“, 3. Platz in der Kategorie Spaniel&Setter

- In Prag „Pragobest2007“, 1. Platz in der Kategorie Spaniel&Setter

Fachliches Niveau steigern

Anke Schäfer trainiert weiterhin fleißig, um auch in der Kategorie Handtrimmen endlich einen Podestplatz zu erreichen. Zukünftig plant sie - außer in den zwei Kategorien Spaniel&Setter und Handtrimmen - sich auf die Teilnahme in der Kategorie Schneiderassen vorzubereiten. Entsprechende Modellhunde konnten gefunden werden.

„Mit den Teilnahmen an den Meisterschaften konnte ich mein fachliches Niveau steigern“, freut sich Anke Schäfer. „Es wäre wünschenswert, mehr deutsche Teilnehmer bei den Events zu sehen, da bisher die deutsche Präsenz leider sehr gering ist“, bedauert sie. Dabei seien die Beobachtungen, Seminare, Gespräche und der Austausch mit Kollegen auf den Meisterschaften so interessant und lehrreich.

Anke Schäfers Terminkalender ist auf jeden Fall schon wieder prall gefüllt: die GoldenGroomer2008 in Belgien, das German Grooming Master 2008 München/Dachau, die Pragobest 2008 Tschechien und eventuell die Verbania Milan Groom 2008 in Italien.



Manche Hunde werden auch mit dem mobilen Shuttle-Service geholt und wieder nach Hause gebracht.

Vorbereitung auf eine Meisterschaft.



KONTAKT:

Hunde-Service-Schäfer
Anke Schäfer
Herrenstraße 6
07646 Stadtroda
Telefon und Fax: 036428 131 35
Mobil: 0173/ 565 96 53
E-Mail: ankeschaefer@aol.com
www.hundeserviceschaefer.de